
令和２年度 第２回 江別市社会教育委員の会議（書面協議） 

結果報告書 
 

 

１ 開催主旨 

 令和３年１月１０日（日）に江別市教育委員会と江別市成人のつどい実行委員会の共催により

開催を予定していた「令和３年江別市成人のつどい」について、北海道内及び江別市内において

新型コロナウイルスの感染拡大が続いており、開催可否については慎重に検討する必要があるた

め、社会教育委員に意見を求めました。 

 

 

２ 開催方法 

  新型コロナウイルス感染症の感染リスク回避のため、書面により意見を聴取しました。 

 

 

３ 意見聴取期間 

  令和２年１１月２６日から令和２年１２月４日まで 

 

 

４ 結果 

開催するべき ：５名（うち、１月１０日の開催が難しいなら延期すべきとの意見が２名） 

 《主な意見》 

  ・成人のつどいは一生涯のうち一度のことなので、開催するべき。 

  ・飲食を伴うわけではなく、感染対策をしっかりとし、参加する新成人にも周知徹底する

ことで開催できるのではないか。 

 

開催してもよい：１名 

 《主な意見》 

  ・感染対策を十分にできるのであれば、開催してあげた方がいい。 

 

中止にするべき ：４名 

 《主な意見》 

  ・市中においてコロナ感染者が増加しているため、中止の方向で検討してはいかがか。 

  ・体力のある若者の皆さんはコロナに感染しても自覚症状も軽度のことが多く、知らずに

行動して感染を広げてしまうことが心配。 

 


